

島農和太鼓部

旧部長 生活創造科 3年 森山 和香奈
新部長

私たち島農和太鼓部は1年生5名、2年生2名、3年生1名で放課後と休日などに全員で協力しながら活動を行っています。今年度も地域の方々の前で演奏できる機会が増え、地域の行事に参加するたびに、地域の皆様とのつながりや地域の皆様からの期待を強く感じることができました。また、昨年度よりも部員数が減りましたが、11月に開催された県総文祭では「銀賞」を受賞することができ、達成感を味わうことができました。

少ないメンバーながらも、今後も日々の活動や地域行事等に積極的に取り組んでいきます。応援よろしくお願いします。

令和6年度大会成績・参加行事

- 4月 布津こんぴらまつり（布津こんぴら公園）
島原自動車学校感謝祭
- 5月 フリースクール訪問演奏（時津町）
令和6年度郷土芸能専門部 合同練習会（諫早市 森山公民館）
- 6月 いのりの灯ボランティア
- 7月 思いやリカフェ KOKORO（南島原市 世紀の泉）
- 8月 活き生きサマーフェスタ in ふつ（南島原市 布津こんぴら公園）
安中夏祭り（島原第三中学校・島原第五小学校）
- 9月 フリースクール訪問演奏（時津町）
グループホームみずほ野敬老会
グループホームくにみの里敬老会
秋季強化合宿（舞岳山荘）
- 10月 島原城薪能 ボランティア参加
島原大手門市オープニング演奏（島原市 市役所前）
正地稻荷神社秋の大祭
リメンバー3. 11・FoodExpo2023（有家町堂崎港特設広場）
布津こんぴら祭り
安中天満神社・八幡神社お祭り
- 11月 ジュニアコンクール（波佐見町ウェイブホール）
- 11月 長崎県総文祭「郷土芸能発表大会」銀賞（東彼杵町総合文化会館）
農業祭
- 11月 島原市民音楽祭（島原文化会館）
- 12月 フェスティビタスナタリス（有馬小学校）
火張山花公園除草ボランティア
- 12月 でサービスHAPPY LIFE 訪問演奏
- 1月 島原市成人を祝う会（島原文化会館）
思いやリカフェ KOKORO（南島原市 世紀の泉）
- 2月 東北・熊本・能登半島復興応援チャリティコンサート（復興アリーナ）



島原大手門市（島原市役所前広場）



総文祭郷土芸能発表大会（東彼杵総合文化会館）

美術部

部長 食品サイエンス科2年 富永 明正

① 活動報告

私たち美術部は、2年生2名、1年生1名、計3名（他に兼部3名）で、顧問は永木先生です。

活動曜日は火曜と木曜で、活動場所は美術室です。美術専門の先生がいないので、各自、自分の好きなイラストや絵を描いています。好きな絵を描くことで、自分の世界に入り込んで、現実世界から仮想世界へと移動し、現実の自分とは違う自分になれる感覚を味わっています。

例年開催される大きな行事は、夏休み中に開催されるデッサン大会、秋に開催される高美展（長崎県高等学校総合文化祭【美術部門】）ですが、今年は、高美展に出品する作品は製作できませんでしたので、来年頑張ります。

制作する作品はデザインやポスターが主ですが、何を作るかを考える楽しさと、作品を完成し終えたときの達成感を味わえるのが、美術の魅力です。

来年は、工業高校と合同で、工業高校の美術の先生の指導を受けながら、工業高校の美術室で活動する予定です。

絵を描くことが好きな人は美術部へどうぞ。

② 令和6年度大会成績（なし）

③ 高美展に出品した作品（なし）



茶道部

旧部長 食品サイエンス科3年 酒井 大和
新部長 農業ビジネス科2年 小嶋 磐音

皆さんこんにちは、茶道部です。僕たちは3年生3人、2年生が1人の、計4名の男子生徒で活動しています。男子ばかりの茶道部というのも珍しいと思うかもしれません、あの豊臣秀吉だって茶道をたしなんでいました（諸説あります）ので、もうそこまで珍しくなくなったと思います。

さて、僕たちは顧問の末永先生はもちろん、師範の上田洋子先生から、毎週木曜日に来ていただき、指導していただきました。「ひしゃく」の使い方だったり、覚えないといけないお作法はたくさんありますが、最初に長時間の正座に耐えないといけません。そのため、茶道をする人は正座に少しづつ慣れていかないとキツイです。

11月には農業祭があります。去年はお客様に自由に来ていただき、裏方でお茶やお菓子を出す「点て出し」を実施しましたが、今回の農業祭では進路へ向けての活動などで練習時間が不足などの理由で、茶道部の普段の練習風景の公開だけを行う予定です。茶道部のお手前を公開できないのは残念ですが、練習風景を見て、僕たちの活動に興味を持ってもらえると嬉しいです。

今後の活動ですが、先生達にお茶をお立てするお茶会などで、少しづつ腕を磨いていきます。ここまで読んでください、ありがとうございました。



メディア部

旧部長 農業ビジネス科3年 安永 拓人
新部長

私たちメディア部は3年生4名、2年生2名、1年生4名で、放課後に3階パソコン室で活動しています。顧問は、池田翼先生です。活動内容は、パソコン基本操作の習得、タイピング練習、表計算練習、インターネットを使った検索等をしています。この日々の練習を生かして、情報処理（表計算）などを頑張っています。資格を取ると進学や就職にも有利になりますし、近年、生活していく上でパソコンやタブレットは不可欠なツールになっていますので、パソコンの操作に慣れておくとこれから役に立つことがあると思います。これからも部員1人1人が目標を立て、個人のスキルアップに繋げられるよう充実した活動を行っていこうと思います。



放送部

現在部員募集中

放送部は、学校行事などの大きな行事だけでなく、お昼の放送など学校生活に密着できる部活動です。現在は部員がいないものの、学校行事の際には有志生徒を募ってその都度活動しています。

具体的には、体育祭の実況放送や、農業祭開始のカウントダウン・販売品や展示紹介のアナウンスを行っています。原稿をもとに、読むスピードや発音の仕方などに気を付けながらアナウンスします。放送を聞いてくださる方々が聞き取りやすく、聞いていて楽しさを感じられるように考えて行っています。

春には島原自動車学校さんの「春の感謝祭」の進行アナウンスの協力も、毎年行っています。ここ2、3年ほどはコロナ禍で「感謝祭」自体が中止でしたが、昨年から再開されました。

また、島原鉄道さんの車内観光案内も数年毎に録音させていただいている。島鉄沿線の高校放送部が輪番で担当します。「～、ご案内は〇〇高校放送部でした。」という車内アナウンス、聞いたことがある人もいると思います。このように部活動を通して、地域に協力できるのも放送部の楽しみの一つです。

朗読やアナウンスの技術を競う放送コンテストも毎年行われています。しかし、今年は部員不足でエントリーできなかったのが悔やまれます。

今後も学校行事の進行を担う重要な部活動です。

経験のない人も大歓迎、この機会に入部してみませんか？少しでも多くの人の入部を待っています。



令和6年度活動実績
(有志生徒が参加したもの)

- ・島原自動車学校 春の感謝祭 MC
- ・島農春の市アナウンス
- ・体育祭アナウンス
- ・農業祭アナウンス

ボランティア同好会

部長：食品サイエンス科2年 田浦嵩真

私たちは今年度からペットボトルキャップの回収活動に取り組んでいます。各クラスにキャップを入れる箱を置いていますが、結果は思うようたくさんは集まりませんでした。また、ボランティア同好会の数名は校外ボランティアにも参加しました。その一つである福祉施設ほかにわ共和国運動会運営スタッフでは、施設の職員の方々と一緒に運動会のサポート業務や利用者の方々との交流もしてきました。福祉施設でのボランティア活動は、今回が2回目ですが、利用者さんと一緒に活動ができ、貴重な経験になりました。

12月に入り、赤い羽根共同募金の募金呼びかけを行いました。各クラスに回った際には、多くの方々に募金していただきました。皆さんからいただいたお金は社会福祉協議会にお渡しし、車いすなどへの資金に充てられます。ご協力ありがとうございました。

これからも、ペットボトルキャップの回収活動や募金活動などのボランティアを継続して行っていく予定です。また、ほかにわ共和国などの福祉関係や地域でのボランティア活動に積極的に参加していきたいと思います。引き続きボランティア活動へのご協力をよろしくお願ひします。



ペットボトルキャップ回収



ペットボトルキャップ受け渡し



赤い羽根共同募金の呼びかけ



高校生福祉体験での発表